



西白山台小だより

学校通信第29号

八戸市立西白山台小学校 (☎ 70-2489)

「学びわくわく」の6月に ～家庭学習を重点に～

校長 原 寿

5月中旬に植えたアサガオの種が、104個の青い鉢すべてで芽を出し、双葉の緑が日ごとに濃さを増しています。水やりをしながら生長の様子を観察する1年生の姿と歓声が、西白山台小学校の朝の風景となっています。



さて、1学期も折り返しの時期になりました。4・5月は、学習の基盤として「聴くこと」を大切にしながら教育活動を進めてきました。どの学級でも『聴きかた名人』が増え、落ち着いて学習する姿が見られます。6月は、今年度の学校目標達成に向け、授業と連動させながら家庭学習の充実全校で取り組んでいきます。次々と本葉を出しツルを伸ばしながら生長するアサガオのように、一人一人の学習意欲を育て資質・能力を伸ばしていきたいと考えています。そのために、児童手帳「はばたき」の13ページに「家庭学習の目的」として、次の4点をあげています。

- 学習の習慣化：毎日勉強する習慣を身に付けるためです。
- 習熟：くり返して練習しなくては身に付かない学習をできるようにするためです。
- 定着：学校で勉強したことを確実に覚えるためです。
- 自立：自分から進んで勉強することができる子になるためです。

14～16ページには学年ごとの学習時間や内容を例示していますので、確認していただければと思います。小学校の6年間だけでなく中学校・高校においても、家庭学習の習慣は「学び続けるための土台」となるものです。家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

発見・協力の修学旅行

5月26日(日)～28日(火)、6年生が洞爺・函館方面へ2泊3日の修学旅行を実施しました。ルスツでの乗り物体験、洞爺での湖上花火、函館での自主研修・夜景見学など学校生活

＜自主研修－八幡坂でジャンプ＞



ではできない数多くの経験をしました。天気にも恵まれ、班行動を中心に北海道の自然や歴史を体験し、たくさんの発見があったようです。旅行の振り返りを通して、3日間の体験をこれからの学校生活に生かしてくれるものと思います。旅行の準備やお見送り・お出迎えありがとうございました。



＜お土産屋でインタビュー＞

6月の主な行事

- | | |
|-------------------------------------|----------------------------------|
| 2(日) 水道フェスタ2019 | 14(金) なかよしタイム SC来校 |
| 3(月) 手づくり弁当の日 定期郵便
こころの劇場 | 17(月) 体力テスト週間～6/28 |
| 5(水) 5年宿泊学習1日目 | 18(火) 朝のよみきかせ 校内研修 |
| 6(木) 5年宿泊学習2日目 | 19(水) 音楽朝会 職員会議
側弯症・運動器検診(5年) |
| 7(金) 5年宿泊学習3日目 | 20(木) クラブ活動 |
| 10(月) 八戸市中学校長会(会場)
親子ふれあい読書～6/16 | 25(火) 交通安全教室 |
| 12(水) 全校朝会 | 26(水) 全校朝会 校内研修 |
| 13(木) 委員会活動 | 27(木) 引落日 委員会 |
| | 28(金) 参観日 |



6月は『ふれあい読書日間』です！

5月21日(火)、今年度第7回目の「朝のよみきかせ」が行われました。絵本や童話、英語など多彩な内容に、この教室も温かい雰囲気になっていました。終了後の感想発表には、よみきかせボランティアの方々から自然に笑みがこぼれていました。



本にふれる機会を増やし読書を推進するために、6月を『ふれあい読書日間』とし、いろいろな取組を行います。これまで、学校司書や図書ボランティアの方々のおかげでメディアセンターの整備が進んできました。その環境を活用して本の貸し出しや図書委員会による絵本のよみきかせを積極的に行います。また、親子ふれあい読書週間も実施します。本日配布したブッククーポンも、6月7日から使用可能となります。どんな本を購入するか親子で話し合うことをきっかけに、家庭での読書もすすめていただければ幸いです。

地域とともに ～お父さん委員会・地域学校連携協議会～

- ◎ 5月25日(土)、お父さん委員会による水飲み場の踏み台製作行われました。1年生の学級数が4クラスとなったことから、1年4組が2階となりました。しかし水飲み場が1年生には高すぎたため不便を感じていました。そこでお父さん委員会の登場です。まずは高さや幅を入念に設計し試作品を作ってくださいました。そして、本校男性職員も参加して、オーダーメイドの頑丈な踏み台が完成しました。1年4組の子どもたちにとって何よりうれしいプレゼントとなりました。お父さん委員会の皆様、本当にありがとうございました。今年度も期待您的。



- ◎ 5月29日(水)、白山台小学校で第1回地域学校連携協議会が開催されました。本年度の委員が委嘱された後、白山台小学校、西白山台小学校、白山台中学校から学校経営方針と教育活動の説明がありました。本協議会は地域の方々との協働による「開かれた学校づくり」を推進する中核となるものです。地域の各団体を代表する委員の皆様、子どもたちの健やかな成長と3校の教育活動充実のために、今年度もご指導とご支援をよろしくお願い申し上げます。